
 
 

 

 
 

 
 

 
Bezeichnung: 
 
„Förderung von Lastenrädern für alle“ - Antrag des ADFC-Kreisverband Rotenburg (Wümme) 
vom 25.11.2019 
 
 
Sachverhalt: 
 
Der als Anlage beigefügte Antrag des ADFC-Kreisverbandes konnte im Zuge der Haushaltsauf-
stellung 2020 nicht mehr beraten werden. 
 
Einen generellen Bedarf im ganzen Landkreis für Lastenräder sehe ich kritisch. Gerade in den 
dünner besiedelten Kreisteilen stellt ein Lastenrad nur bedingt eine Alternative zu motorisierten 
KFZ dar. Soweit es lokale oder sektorale Bereiche gibt, wo eine Förderung sinnvoll sein könnte, 
gilt es, den Bedarf zu klären und möglichst auf der Gemeindeebene passende Lösungen 
zunächst in Form von Pilotprojekten zu erarbeiten. 
 
Aus grundsätzlichen Erwägungen (zumindest analoge Anwendung der 
Verwaltungshandreichung) und wegen der vorgeschlagenen hohen Fördersumme von 300.000 
Euro jährlich sollte die Beschlussfassung über diesen Antrag noch nicht für 2020 erfolgen, 
sondern bis zu den Haushaltsplanberatungen 2021 zurückgestellt werden.  
 
 
Beschlussvorschlag: 
 

Über den Antrag des ADFC-Kreisverbandes Rotenburg (Wümme) vom 
25.11.2019 „Förderung von Lastenrädern für alle“ wird im Zuge der 
Haushaltsplanberatungen 2021 entschieden 

 
 
 
Luttmann 
 

 

Besch l ussvor lage  
Stabsstelle Kreisentwicklung  

Tagesordnungspunkt: ____ 
 

 

Drucksachen-Nr.:  2016-21/0959 

Status:         öffentlich 

Datum:     15.05.2020 

 
Termin  Beratungsfolge: 

Abstimmungsergebnis 

Ja Nein Enthalt. 

28.05.2020 Ausschuss für Wirtschaft und Verkehr    
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